



La Usal colaborará con la Fundación Africana para la Medicina

E. A. S.
SALAMANCA

Voluntarios de último año de grado o posgrado de la Universidad de Salamanca podrán participar en los proyectos sanitarios desarrollados por la Fundación Africana para la Medicina y la Investigación (AMREF), gracias a un convenio de colaboración suscrito ayer entre la entidad y la Usal. AMREF es una organización internacional de gestión completamente africana y que trabaja en países como Kenia, Uganda, Etiopía y Sudán. ■